

Danke an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.

Trans-Pfälzerwald

09. - 12. September 2021

6 Mountainbiker, 4 Tage, 180km, 4500hm

Bericht: Dirk Hiegler

Teilnehmer: Fabian (Tourguide), Jul, Matthias, Torsten, Dirk (geimpft) und Dirk (ungeimpft)



Am frühen Morgen des 09. Septembers 2021 begaben sich 6 unerschrockene Mountainbiker der DAV-Sektion Neustadt auf Ihre Mission, bei ihrer 1. Trans-Pfalz den Pfälzerwald in seiner ganzen Vielfalt zu entdecken. Mit ihren Bikes trafen sie sich am Neustadter Bahnhof und fuhren ganz klimafreundlich mit dem Zug nach Weißenburg. Von dort ging es durch schöne Täler, endlose Anstiege und sagenhafte Trails entlang von Flüssen, Burgen und Felsen in Richtung Dahn. An der Hütte des PWV Dahn angekommen, wurden wir freundlich durch den Hüttenwirt empfangen. Nachdem der erste Durst und Hunger gestillt war, haben wir unser Nachtquartier bezogen. Am Abend wurden wir dann alleine auf der Hütte mit einem Kühlschrank voller Getränke zurückgelassen.

Nach den guten Erfahrungen auf der Dahner Hütte, und unserer 1. sehr ruhigen, idyllischen Nacht waren wir auf die nächsten Unterkünfte gespannt!

Gestärkt durch ein liebevoll zubereitetes Frühstück ging es nach einem kurzen Regenschauer weiter Richtung Norden, durch die wunderschönen Landschaften des Biosphärenreservats, vorbei an Hauenstein, Wilgartswiesen, weiter zum Taubensuhl, über schöne Trails zum Forsthaus Heldenstein, Schänzelturm und Lolosruhe, welche den meisten ja wieder bekannt waren. Wald pur ohne jegliche Zivilisation. Einfach genial.

Unsere 2. Unterkunft war die Edenkobener Hütte am Hüttenbrunnen. Auch hier wurden wir freundlich empfangen und das Abendessen vom Vortag wurde sogar noch getoppt. Auch diese Nacht war wieder sehr idyllisch denn wir verbrachten diese wie tags zuvor als einzige Gäste in dieser Hütte.

Am nächsten Morgen ging es dann, dankbar wieder ein sehr leckeres Frühstück zuvor genießen zu dürfen, auf die nächste Etappe unserer Trans-Pfalz.

Fabian führte uns über die besten Trails Richtung Helmbachweiher, von dort zur Wolfsschluchthütte, weiter vorbei an alten Triftanlagen Richtung Fischbach bei Hochspeyer. Hier erwartete uns das Landgasthaus Klosterhof. Hütten in der Umgebung waren leider keine frei und wir verbrachten diese Nacht nicht mehr so ruhig und alleine. Dafür hat uns der Chef des Hauses mit einem leckeren Abendessen mit anschließendem Nachtisch verwöhnt.

Am letzten Tag verlief unsere Route oberhalb von Frankenstein Richtung Isenachweiher, von da weiter Richtung Höningen, Weißenheim am Berg und Leistadt zu unserer Endstation Bad Dürkheim.

Hier bekamen wir erst einmal einen Kulturschock, nachdem wir 4 tolle, ruhige Naturtage genießen durften und so viele Menschen nicht mehr gewohnt waren.

Ein leckeres Eis haben wir dennoch mit den vielen Mitmenschen genossen. Mit dem Zug ging es zurück nach Neustadt. Hier begab sich jeder mit wohl ein bisschen Wehmut auf seine Heimreise.

Alle waren sich jedoch einig, dass diese Tour nach Wiederholung schreit.

Es waren wunderschöne Tage mit vielen neuen Erfahrungen. Ausdrücklich bedanken möchte ich mich bei Fabian, der uns souverän durch die 4 Tage lotste, die Tour vorab liebevoll geplant und organisiert hat und uns 4 Tage und 3 Nächte ertragen hat ;-))

Dirk Hiegler

Hier die Tourdaten:

Tag 1: 50km, 1400hm

Tag 2: 48km, 1200hm

Tag 3: 37km, 850hm

Tag 4: 42km, 1000hm







